
В Сочи посадили дерево в память об Иосифе
Кобзоне

Сочи
Россия

 Памятная оливаАртисты , журналисты, гости Гранд Отеля собрались 13

сентября  в парке «Жемчужины», где озеленители уже подготовили для

посадки дерево оливы. Ждали вдову Нелли Кобзон, которая с благодарностью

отозвалась на инициативу организаторов фестиваля «Бархатные сезоны в

«Жемчужине» и прилетела в Сочи. Это город для неё родной. Ежегодно  она с

супругом  приезжала  в Сочи и останавливались они  именно в этой гостинице

. В 1973 году Иосиф Кобзон выступал на открытии «Жемчужины»,

сохранились документальные телевизионные кадры, сделанные 46 лет назад.
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отдых с работой, пел в летнем театре парка Фрунзе и на других площадках

сочинских санаториев. А Нелли Михайловна наблюдала за репетициями и

концертами с балкона «Жемчужки».  "Чтобы ещё раз вспомнить..."Нелли

Михайловна появилась на аллее с 42-летней дочерью Натальей и 17 летней

внучкой Мишель. Все были несколько взволнованы. Звучали песни Кобзона, и

вот в такой трогательной обстановке необходимо было что-то говорить. Нелли

Кобзон взяла в руки не только себя, но и лопату и стала вспоминать, как

открывали гостиницу, как поднимался здесь на её глазах парк, как в

«Жемчужине» проходили все дни рождения супруга(11 сентября). И то, что

было принято решение посадить на территории "Жемчужины" памятное

оливковое дерево, ещё больше растрогало вдову. – Для меня ещё очень

важно, что это библейское святое дерево. Это сила, это мощь, это жизнь, это

всё самое прекрасное, что может быть связано с этим деревом. Это дерево-

долгожитель , может расти от 400 до 1500 лет, -сказала Нелли Кобзон. - Когда

мы были в Израиле, -продолжила она, - там посетили парк , в котором

посажены все библейские растения, деревья, цветы, все что росло в

библейском саду . И вот мы  с Иосифом Давыдовичем посадили там оливу. И

оно так прижилось . Маленькое такое , но мощное с хорошей энергетикой.

Поэтому мне очень приятно, что и в Сочи теперь растёт памятное дерево -

олива. 
 Внучка Иосифа Кобзона, тоже была растрогана, она призналась, что живёт за

границей и не достаточно хорошо говорит на русском языке, тем не менее,

постаралась выразить свои эмоции для сайта www.sochi.ooo  - Я первый раз

приехала в Сочи. Для меня это неожиданное событие, хотя я заранее знала

про посадку дерева, но не ожидала, что всё будет так сентиментально,

душевно. И мне очень приятно. Я даже можно так сказать горжусь тем, что,

несмотря на то, что дедушка ушёл год назад, его не забывают, а наоборот

проводят мероприятия, чтобы ещё раз вспомнить о нём, - сказала Мишель

Рапопорт. Кроме семьи Козбон, памятную оливу высаживали народный артист

России Владимир Березин, трёхкратная олимпийская чемпионка Ирина

Роднина, телеведущая Оксана Пушкина, народная артистка России Клара
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В июне 2019 году Нелли Кобзон впервые приехала на российский

кинофестиваль «Кинотавр», который проходит ежегодно в Сочи, без своего

супруга. – Признаюсь честно, было очень тяжело, - вспоминает она. Ещё год

назад ,  мы  вместе поднимались по этой лестнице, сидели на мягких креслах

в ожидании следующего фильма, прогуливались . Иосиф Давыдович очень

любил кинофестиваль. Не пропускал ни одного фильма. Я предлагала ему,

давай сегодня  морским воздухом подышим. Нет, он всё равно шёл в кинозал,

боясь пропустить интересную киноленту. Мы прожили 47 лет, и я благодарна

ему за каждый прожитый день, - сказала Нелли Кобзон. -Сейчас , когда его

нет с нами, часто вспоминаются какие-то важные вещи, которые

характеризуют его как человека. Он привез нас с мамой на отдых в Сочи, ещё

до нашего замужества в 1971 году. И вот однажды мы все втроём

возвращались в сочинскую гостиницу «Ленинград»  после ужина, смотрим , а 

у входа стоят две фигуры одинокие, печальные, промокшие. Это были

Владимир Высоцкий и Марина Влади. Они опоздали на пароход, и им некуда

было пристроиться, в гостиницу не пускали. И вот тогда Кобзон сказал,

будете моими гостями . И отдал им свой люкс. А сам пришёл к нам в номер ,

но поскольку у нас было только две кровати, он лёг спать на матрасе на

балконе… Тогда я конечно же ещё недопонимала, какой человек встретился

на моём пути.  

Сообщение Другу
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